

# CARAPATTE CARACYCLE

## LE BON CHOIX POUR ALLER À L'ÉCOLE



# CARAPATTE-CARACYCLE, QU'EST-CE QUE C'EST ?

A Migné-Auxances, Poitiers, Mignaloux-Beauvoir, Fontaine-le-Comte, Montamisé, Buxerolles, Biard, plus de 200 enfants utilisent Carapatte-Caracycle pour se rendre à l'école. Carapatte-Caracycle, ce sont des groupes d'enfants accompagnés par des adultes volontaires. A pied ou à vélo, ils empruntent une ligne de ramassage selon un tracé défini, avec des arrêts à horaires fixes.

## QUELS BÉNÉFICES ?

Sécurité des enfants aux abords des écoles, santé, respect de l'environnement, qualité de vie... sont autant de bénéfices apportés par les trajets domicile-école effectués à pied ou à vélo.

**L'AVIS DES PARENTS + "c'est un gain de temps et d'organisation"  
ET ENSEIGNANTS :** + "ces déplacements ne coûtent rien"

- + "après un parcours à pied, les enfants sont plus attentifs en classe"
- + "c'est un bon apprentissage des règles de circulation sur la voie publique"
- + "développer des liens de solidarité et de convivialité entre habitants, c'est agréable"

### LE SAVIEZ-VOUS ?

En France, 7 enfants sur 10  
sont déposés à l'école  
en voiture

\*

1 enfant sur 6 est concerné  
par l'obésité

\*

La mise en place de  
23 lignes Carapatte dans  
l'agglomération de Poitiers  
a permis d'éviter l'émission  
de 6,6 tonnes de CO2  
en 2009

### GRAND POITIERS VOUS SOUTIEN

Dans le cadre de sa  
politique en faveur de  
l'écomobilité, Grand  
Poitiers vous accompagne  
dans votre démarche en  
fournissant : une aide  
méthodologique, une  
signalétique, des gilets de  
sécurité et des supports  
de communication.

Service Mobilité,  
transport,  
stationnement  
tél : 05 49 52 35 35  
mts@mairie-poitiers.fr  
grandpoitiers.fr



grandpoitiers.fr